

# EKSPOS

## Babinsa di Madat Pantau Ketersediaan Gas Elpiji

Kusdiyono - [ACEHTIMUR.EKSPOS.CO.ID](http://ACEHTIMUR.EKSPOS.CO.ID)

Feb 3, 2022 - 20:37



*Aceh Timur - Guna memantau sekaligus memastikan ketersediaan Gas Elpiji 3 Kilogram (Kg) agar tepat sasaran, Babinsa Koramil 21/Madat Kodim 0104/Aceh Timur Serda Suyono menyambangi pangkalan Gas Elpiji 3 kg bersubsidi dan non subsidi milik Yusri, di Desa Madat, Kecamatan Madat, Kabupaten Aceh Timur.*

Aceh Timur - Guna memantau sekaligus memastikan ketersediaan Gas Elpiji 3

Kilogram (Kg) agar tepat sasaran, Babinsa Koramil 21/Madat Kodim 0104/Aceh Timur Serda Suyono menyambangi pangkalan Gas Elpiji 3 kg bersubsidi dan non subsidi milik Yusri, di Desa Madat, Kecamatan Madat, Kabupaten Aceh Timur, Kamis (03-02-2022).

“Hal ini diharapkan dapat mencegah terjadinya kericuhan maupun konflik sosial di tengah masyarakat”.

Dalam kesempatan itu, Serda Suyono tak lupa mengingatkan kepada Pak Yusri, saat pembelian Gas Elpiji diharapkan agar selalu menerapkan protokol kesehatan, yaitu selalu pakai masker apabila ke luar rumah, jangan bersalaman dan jaga jarak, serta sering-sering cuci tangan. “Karena Pandemi virus corona, sampai saat ini belum juga berakhir,” katanya.

Suyono juga meminta kepada Pak Yusri, agar selalu mendata masyarakat penerima Gas Elpiji bersubsidi, supaya tidak ada konflik sosial di masyarakat,” pintanya penuh harap.

Menurut Danramil 21/Mdt Kapten Inf Irwansyah yang dihubungi awak media via seluler mengatakan, tugas Babinsa turut membantu Program Pemerintah Daerah dapat terlaksana dengan baik, turut membantu mengatasi apabila ada kesulitan masyarakat di wilayah.

Lebih lanjut Danramil menyampaikan, seperti saat sekarang ini Pandemi virus corona masih melanda, maka sudah menjadi tugas dan tanggung jawab TNI melindungi Rakyat agar jangan sampai terpapar virus yang sangat berbahaya ini.

“Dengan cara selalu mensosialisasikan, mengingatkan dan terakhir menegakkan disiplin tentang penerapan ‘Protokol Kesehatan’ dalam masyarakat, yaitu pakai masker, jaga jarak dan sering-sering cuci tangan,” pungkas Danramil.

Sementara itu Geuchik Desa Madat Rustam Husin sangat mendukung langkah-langkah yang dilakukan oleh Babinsa Desa Madat Serda Suyono yang berpartisipasi dalam mengawasi penyaluran Gas Elpiji 3 Kg kepada masyarakat.

“Ini langkah awal upaya tertib dan lancar sekaligus penerapan protokol kesehatan bagi warga masyarakat di sekitarnya yaitu mencuci tangan pakai sabun, menjaga jarak dan pakai masker,” pungkasnya.